
学校教育目標『主体的に考え、自主的に行動できる子どもを育てる』～なかよく  かしこく  たくましく～  

 

 
 

授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました 

 4 月 29 日（金）に、授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会を開催したところ多数の保護者

の方にご参加いただきありがとうございました。特に授業参観の時間帯には、保護者の方だ

けでなく、祖父母や兄弟姉妹まで家族総出で来ていただいたご家庭もありました。皆さんの

大湊小学校の教育への関心の高さを感じ、我々職員の責任の重大さを改めて確認いたしまし

た。皆様の期待に応えるために職員一同、精一杯努力をしていきます。新年度を迎え子ども

さんの学校での様子はいかがでしたか。どの学年も、子どもたちが張り切って授業に取り組

んでいました。  

 また、ＰＴＡ総会では大湊小学校のＰＴＡは継続して役員をしてくださる方が多く、子ど

ものために頑張ろうというやる気を強く感じました。平成 27 年度末には、ＰＴＡ活動やＰ

ＴＡ便りで表彰を受けたと報告があり、大変光栄なことだと思います。今年度も、保護者の

皆様とともにＰＴＡ活動をさらに発展させていきたいと思います。会員の皆様のご理解、ご

協力をいただいてのＰＴＡ活動です。皆様のご協力をよろしくお願いします。  

 学級懇談会におきましては、熱心な話し合いがもたれていましたが、兄弟姉妹の関係もあ

ってか参加していただいた方が少なかった学年もあり、少し残念に思いました。明日から家

庭訪問も始まりますので何か相談等がおありの方は、この機会をご活用ください。参加して

下さった皆様に感謝いたします。  
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伊勢市立大湊小学校 
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～大湊小学校だより～ 

1 年生は国語の授業でした 2 年生は学級会でした  3 年生は音読と算数の授業でした 

4 年生は国語の勉強でした 5 年生は社会の授業でした 6 年生は国語の授業でした  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月の行事予定 

 10 日(火)~12 日(木) 家庭訪問 

 12 日(木) 避難訓練 

 16日(月) スクールカウンセラー

来校(9:00~11:00) 

運動会練習開始  

 17 日(火) 眼科検診 

 19 日(木) 委員会(6 限目) 

  23日(月) スクールカウンセラー

来校(9:00~11:00) 

 26 日(木) 鼓笛(6 限目) 

 31 日(火) 内科検診（1～4 年） 

 

 ※6 月 4 日（土）運動会を予定し

ています。（予備日 5 日以後順延） 

         

 

４年生は国語の勉強でした  6 年生は国語の授業でした  

6 年生ゲストティチャ―に学ぶ  

 4 月 29 日の 3 限目に 6 年生は、大湊町在住

の奥野拓也先生を招いて、大湊の歴史や自然、

生物についてお話を聞かせていただきました。  

始めに、4 月 24 日(日)に皇学館大学のホール

で開催された『こども環境フォーラム in 伊勢・

皇学館』の中で伊勢市の小学校を代表して環境

学習について発表してくれた 6 年生の中山千佳

さんと丸山瑞葉さんが、6 年生のみんなの前で

その時の発表を披露してくれました。奥野先生

から発表についてのコメントをいただき、二人

の発表を褒めていただきました。  

その後奥野先生にご用意いただいた写真を見

ながら、『大湊町の歴史』に始まり、『大湊町か

ら富士山や、アルプスの山々、伊吹山が見える

こと』や『季節によっては蜃気楼によって船が

浮かんで見えること』や『大湊町で観察できる

渡り鳥や昆虫などの紹介』と盛りだくさんの内

容で話していただきました。聞かせていただい

た中で私は、大湊町から富士山が見えることと

様々な種類のカモが観察できること、昔の地形

に興味をもちました。学校の前の堤防を歩くと

きには、遠くに山が見えないかを確認しながら

歩こうと思いました。まだまだ話をお聞きした

い気持ちになりました。奥野先生本当にありが

とうございました。子どもたちにはこれからも、

大湊町のことに興味を持ち、この町をもっと好

きになってほしいです。  

４ /24 は、こども環境フォーラムの本

発表のあとのパネルディスカッション

でも自分の考えを堂々と述べました。

二人共お疲れ様でした。  

先生の話を聞きながら、子

どもから思わずつぶやきが

もれる場面もあり、微笑ま

しかったです。 

奥野先生の見せてくれた写

真はどれも鮮明でわかりや

すく、とても興味深い内容で

した。 

6 年生の前でもう一度『子ども

環境フォーラム』の発表を披

露しましたが、少し緊張した

ようでした。  


